

Bulan :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Tahun :

2 0 2 2



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Media :	Radar Sampit <input checked="" type="checkbox"/>	Halaman : 06
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabungan	

SOPD Wajib Tindak Lanjuti Temuan BPK

KASONGAN - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalimantan Tengah melakukan pemeriksaan atas laporan pertanggungjawaban penggunaan Anggaran Belanja dan Pendapatan Daerah (APBD) Pemerintah Kabupaten Katingan Tahun 2021.

Bupati Katingan Sakariyas mengatakan, berkaitan dengan hal tersebut, seluruh pihak diperingatkan. Terutama untuk Satuan Organisasi Perangkat Daerah (SOPD), Pemerintah Kecamatan dan Desa. "Jajaran di lingkup pemerintah daerah harus menindaklanjuti apabila ada catatan dan koreksi dari BPK," ucap Sakariyas, Rabu (16/2).

Ia meminta, tidak boleh catatan dan temuan dari BPK diremehkan. Alasannya, apabila tidak dilanjuti ditakutkan menimbulkan permasalahan hukum di kemudian hari.

"Dengan begitu, catatan ini menjadi bagian penting dan diperhatikan semua pihak yang terlibat, terutama bagi jajaran Pemerintah

Kabupaten Katingan," terangnya.

Diakuinya, tidak boleh ada ASN berkata tidak menggunakan uang rakyat dan sebagainya.

Pasalnya, jika sudah berada di lingkaran hukum akan diperiksa semua, tentunya ini menjadi peringatan bagi semua.

"Sebesar apapun temuan dan catatan agar segera ditelusuri, diperbaiki dan ditindaklanjuti. Dengan tetap mematuhi dan mengacu pada ketentuan hukum yang ada supaya tidak masuk dan bermasalah nantinya," pintanya.

Bupati mengharapkan, tidak ada alasan untuk tidak melaksanakannya. Apalagi, jika berhubungan berkaitan dengan administrasi dan dokumen. Sehingga, jajaran di pemerintahan bisa tertib dalam menginventarisir setiap dokumen dan disimpan dengan baik.

"Tidak boleh dibocorkan secara sembarangan. Kecuali jika berkaitan dengan hukum baru bisa dibuka untuk kepentingan tersebut. Maka, perhatikan dengan serius," tandasnya. (sos/fm)



SAKARIYAS